

Desde la cárcel, ofreció excusas a los familiares de Genaro García, líder asesinado en Tumaco.

A través de un video desde la cárcel, el guerrillero de las Farc Juan Carlos Caicedo Ramos pidió perdón de manera voluntaria a la familia y a la comunidad de la que hacía parte Genaro García, defensor de derechos humanos en Tumaco (Nariño), por su asesinato cometido el 3 de agosto del 2015.

"Quiero pedirle perdón a los familiares de Genaro García. Quiero pedirle perdón a la sociedad y al Consejo Comunitario del Alto Mira y Frontera", dijo Caicedo este miércoles.

El acto se llevó a cabo en la Casa de la Memoria de Tumaco, con la presencia de la vicefiscal María Paulina Riveros y Todd Howland, representante de la Oficina de la ONU para los derechos humanos.

"Este es un primer paso importante dentro del sistema integral de justicia y de lo que las próximas etapas deberán ser", destacó Howland, al referirse sobre el esquema de justicia pactado en La Habana para la transición hacia la paz y que ayudará a multiplicar esos actos de arrepentimiento.

El pasado 6 de diciembre, el 'Pastor Alape', negociador de las Farc, protagonizó un evento similar, cuando pidió perdón a las víctimas de la masacre de Bojayá (Chocó), en nombre del Secretariado de la guerrilla.

<http://eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/integrante-de-las-farc-pidio-perdon-a-victimas/16696123>